
Modaes

Entorno

Bangladesh estima en 3.000 millones la reparación de todas sus fábricas

Modaes
30 dic 2014 - 11:02

Bangladesh se pone firme y pone precio a la acomodación de su tejido industrial. Según un análisis elaborado por el instituto de investigación de Bangladesh, el proceso de reordenación y reconstrucción de su estructura industrial del textil supondría una inversión de 3.000 millones de dólares (2.462 millones de euros).

Los expertos aseguran que el sector necesita fondos suficientes para acometer su transformación, tanto para la reparación, construcción o reubicación de las fábricas. Shahidullah Azim, vicepresidente de la Asociación de Fabricantes y Exportadores de Ropa de Bangladesh, señaló que hay más de mil fábricas que deberían trasladarse o construir unas nuevas instalaciones que cumplan con los criterios de seguridad.

“Para una factoría que exporta entre 2,6 millones de dólares (2,1 millones de euros) y 20 millones de dólares (16,4 millones de euros) y que contrata a entre 300 y 1.200 trabajadores, la inversión necesaria para su reubicación oscilaría entre 300.000 dólares (246.200 euros) y un millón de dólares (820.000 euros), dependiendo de su tamaño”, explica Azim.

A este importe se debería sumar el coste de mejoras de la fábrica, que se situaría entre 25.000 dólares (20.516 euros) y 90.000 dólares (73.860 euros) y el coste de la adquisición de suministros y acomodación de instalaciones, que podría alcanzar hasta 8,7 millones de dólares (7,1 millones de euros).